

Piratée en juillet, la HE-Arc confiante pour la rentrée académique de mi-septembre

La Haute Ecole a indiqué ce jeudi 18 août tout mettre en œuvre pour assurer la rentrée académique. Mais l'établissement ne donne aucune information sur les auteurs de cette cyberattaque.

18 août 2022, 10:58



Les hackers s'en sont pris à la HE-Arc au début de l'été.

Photo: Keystone

Victime d'une attaque informatique début juillet, la Haute Ecole Arc (HE-Arc) à Neuchâtel a indiqué ce jeudi 18 août tout mettre en œuvre pour assurer la rentrée académique de mi-septembre. Tous les ordinateurs sont en cours de reformatage et de réinstallation. L'établissement intercantonal ne donne aucune information sur les auteurs de cette cyberattaque.

Durant tout l'été, les investigations se sont poursuivies afin de déterminer l'ampleur de l'attaque menée par un groupe basé à l'étranger via un logiciel malveillant (cheval de Troie), a précisé la HE-Arc. Une enquête est en cours après que l'institution a porté plainte.

Reformatage

Le travail s'est poursuivi afin de restaurer et d'adapter le système en renforçant encore la sécurité et de redémarrer les services les uns après les autres. Tous les ordinateurs de l'école ont été ou doivent encore être reformatés.

La double identification pour se connecter aux serveurs a été élargie à l'ensemble des employés et des étudiants. Les notes des examens ont toutes été validées, a précisé la HE-Arc, institution commune aux cantons de Neuchâtel, du Jura et de Berne.